

Mein Haustier

Ich erzähle euch heute etwas über einen Kater, der uns vor zwei Jahren das erste Mal besucht hat. Er war am Anfang ganz schüchtern und kam nur zu uns, wenn Essen am Boden stand. Vor einem Jahr war es soweit, er ließ sich zum ersten Mal angreifen. Er kam nun jeden Tag zu uns und aß bei uns einige Portionen Katerfutter. Seit ein paar Tagen kommt der Kater zu uns ins Haus. Drei Mal verbrachte er die ganze Nacht schon bei uns im Haus und hat zum Glück noch nie das Haus auf den Kopf gestellt.

Sein Fell ist schwarz und weiß. Er ist ca. fünf Jahre alt und ist ein guter Freund für mich. Der Name von meinem Haustier ist Fredy.